

On reste dans l'action au collège Jean Rostand (MUZILLAC)

Après une grève massive (70 % de grévistes au collège) et une participation massive aux manifestations, des personnels du collège Jean Rostand de Muzillac continuent à se mobiliser contre la réforme des retraites annoncée par le gouvernement.

Nous réaffirmons notre refus d'un système par points dit universel qui inmanquablement conduirait à une baisse des pensions et à devoir reculer encore l'âge de départ. C'est par l'amélioration de l'emploi, par la fin du chômage massif et de la précarité tout au long de la vie, par l'augmentation des salaires et l'égalité entre les femmes et les hommes, que la pérennité des retraites sera garantie.

Lors de l'assemblée générale de vendredi 6 Décembre, nous avons décidé de porter sur nos vêtements, tout au long de la semaine, des chiffres symboliques de cette réforme. Ainsi :

Lundi 9 : -30 % (baisse minimum des montants des retraites par rapport aux systèmes actuels).

Mardi 10 : 0,55 ?? (en référence à la valeur du point, valeur dont le montant n'est pas du tout garanti !).

Mardi est une journée d'appel à la grève intersyndicale, plusieurs d'entre nous seront en grève.

Mercredi 11 : 14 % (montant maximum du PIB consacré aux pensions, alors que le nombre de retraités va augmenter et qu'il existe d'autres sources possibles de financement).

Jeudi 12 : 64 ans (âge pivot de départ, sans décote ... à l'heure où l'espérance de vie en bonne santé stagne à 63 en moyenne).

vendredi 13 : 42...43...44... (nombre d'annuités pour obtenir un retraite à taux plein).

des personnels du collège J. Rostand